



À propos de la Fondation d'Entreprise IRCEM :

Créée en 2013 par IRCEM Prévoyance, la Fondation d'Entreprise IRCEM a pour objet de soutenir les actions qui permettent de mieux vivre au sein de la famille et qui relèvent des domaines suivants :

- La prévention,
- Le « bien vieillir »,
- Le handicap,
- La lutte contre la dépendance,
- Le maintien à domicile.

Afin d'incarner sa volonté d'être au service de la famille à tous les âges de la vie, la Fondation d'Entreprise IRCEM cible prioritairement l'accompagnement des enfants et adolescents atteints de maladies rares, d'une part, et les patients atteints de la maladie de Parkinson et leurs proches aidants, d'autre part.